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質 問 通 告 表 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 舞 鶴 市 議 会 
 
 
  

一般質問  １２月 ８日（火） １０時から 

      １２月 ９日（水） １０時から 

      １２月１０日（木） １０時から 



１  松 田 弘 幸   公 明 党 議 員 団  

質 問 方 法  ２ 分 割  

要                      旨 

 

  １ エネルギー政策について 

   ⑴ 国のエネルギー政策について 

   ⑵ ４０年を超え運転となる高浜発電所１、２号機の再稼働について 

   ⑶ 避難路の整備について 

 

 

２ 婚活支援について 

   ⑴ 婚活マスターについて 

   ⑵ 縁結び課の新設について 

 

３ ごみ処理手数料について 

   ⑴ ごみ処理手数料に係る附帯決議について 

   ⑵ 高齢者等ごみ出し支援について 

   ⑶ 在宅医療で発生するごみ出し支援について 

   ⑷ 住民説明会について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

分 割 



２  田 畑 篤 子   新 政 ク ラ ブ 議 員 団  

質 問 方 法  ２ 分 割  

要                      旨 

 

  １ 関西電力高浜発電所１、２号機の再稼働について 

   ⑴ 関西電力の信頼回復について 

   ⑵ 高浜発電所１、２号機の再稼働に係る市の考え方について 

   ⑶ 市民への十分な説明と理解を得ることについて 

 

 

２ 支援対象児童等見守り強化事業について 

   ⑴ 児童虐待の現状について 

   ⑵ 舞鶴市要保護児童対策地域協議会と「子どもの見守り強化アクション 

プラン」について 

   ⑶ 「子ども宅食」について 

 

３ 子育て交流施設あそびあむについて 

   ⑴ 開設５年目の評価について 

   ⑵ 住民同士の共生子育て支援について 

   ⑶ 管理運営費用について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

分 割 



３  伊 田 悦 子   日 本 共 産 党 議 員 団  

質 問 方 法  一 問 一 答  

要                      旨 

 

  １ 文庫山学園と東公民館の廃止について 

   ⑴ 市民の社会活動について 

   ⑵ 文庫山学園廃止に伴う問題等について 

   ⑶ 文庫山学園の機能を継続することについて 

 

  ２ 本市のごみ施策について 

   ⑴ 減量化に向けた取組等について 

   ⑵ 市民参加のごみ行政について 

   ⑶ 市民理解を得るための住民説明会について 

   ⑷ ごみ処理手数料見直しの延期について 

    

  ３ 全ての子どもたちの命を守り、安心して学べる学校づくりについて 

   ⑴ コロナ禍の下での子どもたちのケアについて 

   ⑵ コロナ禍の下での保護者や教員の状況について 

   ⑶ 少人数学級に向けた本市の取組について 

   ⑷ 国に２０人学級を展望した少人数学級の前進を求めることについて 

 

  ４ 本市の核兵器のない世界に向けた取組について 

   ⑴ 戦争の悲惨さを後世に伝える決意について 

   ⑵ 平和首長会議に加盟している市長のスタンス等について 

   ⑶ 国に核兵器禁止条約の署名・批准を求めることについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



４  高 橋 秀 策   創 政 ク ラ ブ 議 員 団  

質 問 方 法  ２ 分 割  

要                      旨 

 

１ 運転開始から４０年を超える高浜発電所１、２号機について 

   ⑴ エネルギー政策における原子力発電の位置づけについて 

   ⑵ 高浜発電所１、２号機の再稼働について 

   ⑶ 立地自治体との同等の対応について 

 

 

２ 次代を担う若者や子どもたちが育つまちについて 

   ・ 次代を担う若者や子どもたちが将来、このまちで夢をかなえることが 

できる取組について 

 

３ 舞鶴市総合教育会議について 

   ⑴ 総合教育会議の役割について 

   ⑵ 豊かな学びを支える教育環境づくりについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

分 割 



５  田 村 優 樹   会 派 に 所 属 し な い 議 員  

質 問 方 法  一 括  

要                      旨 

 

  １ 舞鶴市優秀スポーツ賞表彰基準について 

   ⑴ 表彰趣旨・目的について 

   ⑵ 「功労賞」基準の明確化について 

   ⑶ スポーツ推進審議会等の設置について 

 

  ２ ヤングケアラーについて 

   ⑴ 要保護児童対策地域協議会設置状況について 

   ⑵ ヤングケアラーの概念について 

   ⑶ 学校生活への影響について 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



６  杉 島 久 敏   公 明 党 議 員 団  

質 問 方 法  一 括  

要                      旨 

 

  １ 行政手続のデジタル化について 

   ⑴ 本市における行政のデジタル化について 

   ⑵ 本市におけるオンラインの状況について 

   ⑶ 「マイナポータル・ぴったりサービス」活用の現状について 

   ⑷ 「デジタル・ミニマム」について 

 

  ２ 新型コロナ感染拡大防止について 

   ⑴ コロナ禍におけるインフルエンザワクチン接種の現状について 

   ⑵ 医療体制の維持について 

    

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



７  野 瀬 貴 則   新 政 ク ラ ブ 議 員 団  

質 問 方 法  一 問 一 答  

要                      旨 

 

  １ 公共交通について 

   ⑴ 公共交通の現状について 

   ⑵ 地域連携サポートプランについて 

   ⑶ 各交通機関の役割について 

   ⑷ これからの公共交通の在り方について 

 

  ２ 舞鶴市共生型 MaaS「meemo（ミーモ）」実証実験について 

   ⑴ 実証実験の結果について 

   ⑵ 実験地域の特性について 

   ⑶ 便利な田舎暮らしの実現について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



８  小 西 洋 一   日 本 共 産 党 議 員 団  

質 問 方 法  一 問 一 答  

要                      旨 

 

  １ 行政の説明責任について 

   ・ 市長の不適切な発言や答弁について 

    

  ２ コロナ禍の下での地域経済と雇用対策について 

   ⑴ 「消費税減税」について 

   ⑵ 国の「持続化給付金」の延長について 

   ⑶ 市の「事業継続緊急支援給付金」制度の継続について 

   ⑷ 上水道料金の基本料金免除について 

   ⑸ 年末年始に向けた営業支援について 

 

  ３ 若狭の原子力発電所の再稼働について 

   ⑴ 関西電力の金品受領問題について 

   ⑵ 「従前とは全く考え方が異なる」の内容について 

   ⑶ 「立地自治体と『同じ』対応」の内容について 

   ⑷ 「徹底的に確認させていただく」の意味について 

   ⑸ 「一定の期間頼らざるを得ないものと認識している」の見解について 

   ⑹ 老朽原発の「即時廃炉」について 

   ⑺ １２月６日の「住民説明会」の評価について 

   ⑻ 全住民対象の「公開説明会」について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



９  谷 川 眞 司   創 政 ク ラ ブ 議 員 団  

質 問 方 法  一 括  

要                      旨 

 

  １ 「まなびあむ」について 

   ⑴ これからの高齢者福祉の在り方について 

   ⑵ 健康増進機器について 

 

  ２ 新型コロナウイルス感染症対策について 

   ⑴ 災害が発生した場合の避難所での対応について 

   ⑵ 市役所職員の二次感染防止対策について 

   ⑶ ＰＣＲ検査体制の現況について 

 

  ３ Wi-Fi 設備について 

   ⑴ 「まなびあむ」の Wi-Fi 設備について 

   ⑵ 公共施設の Wi-Fi 設置箇所について 

   ⑶ まちなか Wi-Fi 設備について 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



１０  西 村 正 之   会 派 に 所 属 し な い 議 員  

質 問 方 法  一 問 一 答  

要                      旨 

 

  １ 老人福祉センター文庫山学園について 

   ⑴ 河守基金について 

   ⑵ 学園の利用状況について 

   ⑶ 学園の跡地利活用について 

   ⑷ 学園の存続について 

 

  ２ 積年の土地問題について 

   ⑴ 交換合意について 

   ⑵ 市所有の土地の返還について 

   ⑶ 司法的処置について 

 

  ３ 法定外公共物の土地境界確定について 

   ・ 個人所有地内の道路敷地について 

 

  ４ 府道小倉西舞鶴線白鳥トンネル区間の４車線化の整備について 

   ・ 現在の進捗状況等について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



１１  小 谷 繁 雄   公 明 党 議 員 団  

質 問 方 法  一 括  

要                      旨 

 

  １ フレイル予防について 

   ⑴ フレイル予防に向けた取組について 

   ⑵ フレイル予防の充実と周知について 

    

  ２ 市民協働による公共施設の維持管理について 

   ⑴ 道路・公園などの不具合に関する通報について 

   ⑵ ＬＩＮＥを活用した通報システムについて 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



１２  鯛  慶 一   新 政 ク ラ ブ 議 員 団  

質 問 方 法  一 問 一 答  

要                      旨 

 

  １ 青色防犯パトロールについて 

   ⑴ 舞鶴市内の現状について 

   ⑵ 連携強化について 

   ⑶ 犯罪抑止力について 

   

  ２ ＧＩＧＡスクール構想について 

   ⑴ 現状について 

   ⑵ 今後の取組について 

 

  ３ 赤れんがパーク構想について 

   ⑴ 構想の経緯について 

   ⑵ 観光客への対応について 

   ⑶ 海軍ゆかりの港めぐり遊覧船について 

 

  ４ ごみ対策について 

   ⑴ 有料化に至った経緯について 

   ⑵ 減量化の効果について 

   ⑶ 有料ごみ袋の金額設定について 

   ⑷ 可燃ごみ持込み台数について 

   ⑸ 紙類の資源ごみ回収率向上について 

 

  ５ 脱炭素社会への取組について 

   ⑴ 舞鶴市の取組について 

   ⑵ 水素社会について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



１３  小 杉 悦 子   日 本 共 産 党 議 員 団  

質 問 方 法  一 問 一 答  

要                      旨 

 

  １ 新型コロナ感染症対策について 

   ⑴ 検査体制の拡充について 

   ⑵ 社会的検査について 

   ⑶ 医療体制について 

   ⑷ インフルエンザ予防接種自己負担軽減の拡大について 

   ⑸ 発熱外来について 

   ⑹ 介護報酬の上乗せ（特例措置）について 

 

  ２ 農業・農家を守る施策について 

   ⑴ 米価の下落について 

   ⑵ 米に対する施策について 

   ⑶ 種苗法の改正について 

   ⑷ 種子条例を府独自に制定することについて 

 

  ３ 資産活用と社会福祉の充実について 

   ⑴ 「財産使用料の減免等の基準」での相手方との協議の進捗状況につい 

    て 

   ⑵ 福祉事業所の負担増について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



１４  伊 藤 清 美   創 政 ク ラ ブ 議 員 団  

質 問 方 法  一 問 一 答  

要                      旨 

 

  １ 道路等インフラ整備について 

   ⑴ 道路インフラの維持管理費の推移について 

   ⑵ 過去５年間の市民相談における不具合通報の主な内容について 

   ⑶ 市民参画による不具合箇所通報システム等について 

 

２ 農業用ため池について 

   ⑴ ため池新法制定の背景について 

   ⑵ 防災重点ため池について 

   ⑶ 課題と今後の対策について 

 

３ コロナ禍における東京五輪開催に向けての取組について 

   ⑴ ホストタウンとしての事前合宿における体制整備について 

⑵ 市民参加型の機運を再構築することについて 

   ⑶ 聖火リレーについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



１５  仲 井 玲 子   会 派 に 所 属 し な い 議 員  

質 問 方 法  一 括  

要                      旨 

 

  １ 災害対応用資機材について 

   ⑴ ドローンの配備について 

   ⑵ 水上バイクの配備について 

 

  ２ コロナ禍の市内事業所への影響について 

   ・ コロナ禍による市内事業所への影響と今後の見通しについて 

 

  ３ 都市部からの移住希望者やサテライトオフィス設置希望事業者、デュア 

ラーから選ばれる地方となるための戦略について 

   ⑴ 都市部の人が地方に求めるものの本市の見解について 

   ⑵ 移住希望者、サテライトオフィス設置希望事業者等への窓口設置につ 

いて 

   ⑶ デュアル生活（２拠点生活）として選ばれるための戦略について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



１６  眞 下 隆 史   新 政 ク ラ ブ 議 員 団  

質 問 方 法  一 問 一 答  

要                      旨 

 

 １ クレインブリッジの復旧工事について 

   ⑴ クレインブリッジの現状確認について 

   ⑵ 破損調査の進捗状況について 

   ⑶ 通行止め期間の対応について 

 

２ 市道管理の考え方について 

   ⑴ 市道除草作業の位置づけについて 

   ⑵ 市道除草作業予算の確保について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



１７  尾 関 善 之   創 政 ク ラ ブ 議 員 団  

質 問 方 法  一 括  

要                      旨 

 

  １ 京都舞鶴港の振興について 

   ⑴ クルーズ船受入れ再開について 

   ⑵ 日韓露国際フェリーの振興について 

    

  ２ 西市街地における総合的治水対策の促進について 

   ⑴ 高野川流域における治水対策について 

   ⑵ 伊佐津川流域における治水対策について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



令和2年12月定例会質問通告者 

 

（一般質問） 

１ 松 田 弘 幸 議  員 （ 公 明 党 議 員 団 ） ２ 分 割 

２ 田 畑 篤 子 議  員 （ 新 政 ク ラ ブ 議 員 団 ） ２ 分 割 

３ 伊 田 悦 子 議  員 （ 日 本 共 産 党 議 員 団 ） 一問一答 

４ 高 橋 秀 策 議  員 （ 創 政 ク ラ ブ 議 員 団 ） ２ 分 割 

５ 田 村 優 樹 議  員 （ 会派に所属しない議員 ） 一  括 

６ 杉 島 久 敏 議  員 （ 公 明 党 議 員 団 ） 一  括 

７ 野 瀬 貴 則 議  員 （ 新 政 ク ラ ブ 議 員 団 ） 一問一答 

８ 小 西 洋 一 議  員 （ 日 本 共 産 党 議 員 団 ） 一問一答 

９ 谷 川 眞 司 議  員 （ 創 政 ク ラ ブ 議 員 団 ） 一  括 

10 西 村 正 之 議  員 （ 会派に所属しない議員 ） 一問一答 

11 小 谷 繁 雄 議  員 （ 公 明 党 議 員 団 ） 一  括 

12 鯛   慶 一 議  員 （ 新 政 ク ラ ブ 議 員 団 ） 一問一答 

13 小 杉 悦 子 議  員 （ 日 本 共 産 党 議 員 団 ） 一問一答 

14 伊 藤 清 美 議  員 （ 創 政 ク ラ ブ 議 員 団 ） 一問一答 

15 仲 井 玲 子 議  員 （ 会派に所属しない議員 ） 一  括 

16 眞 下 隆 史 議  員 （ 新 政 ク ラ ブ 議 員 団 ） 一問一答 

17 尾 関 善 之 議  員 （ 創 政 ク ラ ブ 議 員 団 ） 一  括 

 
 


